

# Nikolaus ging in Düsseldorf von Bord

---

Von Sabine Polster

6. Dezember 2023, 17:50





**Düsseldorf.** In Düsseldorf ist es gute Tradition, dass der Nikolaus am Morgen des 6. Dezembers mit dem Feuerlöschboot in die Altstadt kommt. Und so ging der Nikolaus auch am Mittwochmorgen in der Landeshauptstadt von Bord. Am Anleger am Burgplatz wurde er schon freudig von zahlreichen Kindern aus Düsseldorfer Kitas und Schulen erwartet. Stadtdechant Frank Heidkamp begrüßte den Heiligen Mann. Für die passende musikalische Stimmung sorgte das Jugendbläser-Ensemble.

## **Mit Eselin Rosa zur Lambertus-Basilika**

Zusammen mit Eselin Rosa vom Eselspark Zons zogen alle zur Lambertus-Basilika. Dort haben die Kinder einiges über den Heiligen Nikolaus erfahren, gesungen und ihm Selbstgebasteltes und Süßigkeiten für die Besucher der Firminus-Klausen übergeben.

### **Großes Aufsehen in der Altstadt**

Danach ging es weiter zum Rathaus. Natürlich sorgte der Nikolaus für großes Aufsehen in der Altstadt und dem Weihnachtsmarkt am Rathaus. Viele Menschen winkten ihm freundlich zu und zückten ihre Smartphones für ein Foto von dem Heiligen Mann.

### **Schoko-Nikolaus für die Kinder**

Im Jan-Wellem-Saal wurden dann alle von Bürgermeister Josef Hinkel empfangen. Zum Abschluss erhielt jedes Kind einen der großen Schokoladen-Nikoläuse, die der Bürgermeister und der Nikolaus gemeinsam verteilten.

## **Gaben für die Bruder Firminus-Klausen**

Danach zog der Nikolaus weiter zur Oststraße, um den Sack mit den Gaben der Kinder an das Team der Bruder Firminus-Klausen zu überreichen, damit diese den Mittagsgästen eine kleine Freude machen können. Unterwegs freuten sich viele Menschen den Heiligen Nikolaus zu treffen, machten ein Foto mit ihm und freuten sich über die einen kleinen Postkartengruß vom Nikolaus, der von seinen Helferinnen verteilt wurde.